

una peseta mensual, he aquí lo que el aficionado puede hacer:

1. Constituir el poderoso núcleo que en demostración de la voluntad nacional, evite la intromisión de entidades extranjeras que pretendan explotar por apatía individual, el enorme negocio de la transmisión por radio telefónica, en sus variados aspectos, quedándose el beneficio íntegro para los asociados, ya que según el Reglamento vigente para ello, lo amparará irrefutable derecho el los estibillistas quieren.

2. Contar con programas musicales que, por razones especiales, serán únicos, sin competencia posible y con la más perfecta recepción.

3. Poseer un economato de accesorios y aparatos donde poder adquirir a precios de fábrica todo cuanto el aficionado necesita, sacudiéndose el yugo mercantilista que tan cara le hace pagar su atención.

4. Tener un taller de construcción y reparación de aparatos donde, bajo la dirección de técnicos competentes, poder alcanzar la posesión de perfecto circuito receptor.

5. Escuchar sin el desembolso a que obligan aparatos costosos, todos los conciertos europeos.

6. Disfrutar de una revista semanal absolutamente vulgarizadora y que sirva de imprescindible vademecum al aficionado.

Y más, muchas ventajas más, que no quisieron puntualizarnos en nuestra visita por ser únicamente las resfadas de inmediata realización, tan inmediata que ya las instalaciones se están realizando activamente y no finalizará el año sin que se hallen en funcionamiento.

Por hoy nada más decimos. Valga lo expuesto como primer jalón acotador de estas crónicas y si vuestra benevolencia nos es propicia, en sucesivas leereis cuanto como aficionados os interesa.

A. N.

EL NUEVO GOBIERNO ALEMÁN.

En su discurso de presentación al Reichstag el Canciller señor Luther ha afirmado su propósito de defender con la violencia si es preciso persiguiendo como delitos de alta traición, cuantos se dirigen a quebrantar o modificar la constitución de Agosto de 1919 la que para el actual gobierno alemán resulta intangible.

Se presentan a los pueblos grandes inquietudes espirituales acerca de la constitución y bueno es advertir lo mismo en la contemplación del poder extranjero que en la vida nacional de España, que estas inquietudes y ansias reformadoras no están abonadas por las exigencias sino que en la derivación de las interpretaciones, se esconde algo más de lo que se quiere decir. No están los tiempos para creer que en estas grandes corrientes idealistas que puedan plasmarse en una constitución, se halla el verdadero espíritu nacionalista que informe con sentimientos elevados la vida de los pueblos. Los tiempos son otros y la vida es más práctica; se atiende más a la economía que a la ética. Y así se forman las nacionalidades mejor con el cheque de un banco, que con una papeleta constitucional doctrinaria. Lo mismo en el extranjero que en España el problema social y económico es el prepotente problema político, y las mixtificaciones entre la ética y la geografía alteran de hecho la tranquilidad de los pueblos. La moralidad recogida en las páginas de la Historia puede verse en las de la Geografía contemporánea como una lluvia benéfica de altos beneficios espiritualistas. Las pragmáticas deben ser la síntesis y no los antecedentes.

J. A.

En unión de su familia marchó a Villanueva y Geltrú el auxiliar administrativo de aquel depósito ferroviario don Carmelo García Llanos.

Se encuentra enferma la esposa del agente de policía don Tiberio Cebrián.

BODAS: Si tiene usted que hacer regalos, visite la Casa Paco. Grandes novedades, precios baratísimos.

El azafán se cotiza en esta, según clase, de 225 a 235 pesetas, los 460 gramos.

CALDO DE CEREAL «VIGOR» DEL DOCTOR FALP

Los médicos lo reconocen indispensable en las enfermedades infecciosas, estómago y vientre. En la anemia y convalecencia.

Venta: Matarredona Hermanos, Andrés Campos, Emilio Girón, Jesús Jiménez y otros.

Salleron hoy para Madrid don Mariano Aguado Beltrán y el abogado don Juan Poveda Garví.

De visita reglamentaria se encuentran en esta capital el Inspector Regional de Telégrafos, don Antonio Zabaletta y el funcionario de dicho cuerpo señor Rollán.

JULIPA FRESNO.—Modista de sombreros y vestidos.—Frente al Teatro Circo.

Todos aquellos individuos que cumplan 21 años por todo el presente, deberán solicitar su inclusión en el alistamiento de mozos del actual reemplazo, que se forma actualmente en el Ayuntamiento.

Ha regresado de Madrid la esposa del Administrador de Correos don Juan Sánchez Molina y de Valencia don Justo Arcos y don Castor Arcos Jiménez.

Esta madrugada regresaron de Yecla el abogado don Pablo Ubach González y su distinguida familia y marchó a Madrid el Ingeniero don Herminio González Real.

LA INGLESA  
Fábrica de somniers  
CARMEN MÚM. 15.—ALBACETE

nada a la Federica, organizóse la comitiva, que iba presidida por el primogénito de la casa Blasco Ibáñez, Mario, el escritor.

Junto a Mario, figuraban su cuñado don Fernando Llorca, un hermano y un sobrino de Blasco Ibáñez, don Félix Azzati y un operario de la Editorial «Prometeo», apellidado Guzmán.

Tras la presidencia formó el público, al frente del cual iban todos los políticos republicanos, muchos prohombres de otros grupos, de izquierdas, numerosos artistas, periodistas, escritores y profesores.

En balcones, azoteas y aceras, el vecindario contemplaba el triste y solemne espectáculo.

La circulación de tranvías y carruajes ha quedado interrumpida a lo largo del trayecto. Parejas de Seguridad y numerosa policía vigilaban en las bocas de calle, para mantener el buen orden en la multitud.

A la una y media de la tarde, seguían desfilando personas ante los presidentes del duelo.

Ferrol 22

La botadura del nuevo crucero «Príncipe Alfonso».

En Capitanía General se han recibido noticias oficiales de que a la botadura del crucero «Príncipe Alfonso» no vendrá representación alguna del Gobierno, habiéndose ordenado al Almirante don Emiliano Enriquez Loño que lo represente en dicho acto. Será madrina del buque en el acto del lanzamiento, la esposa de dicho marino.

En el astillero está ya todo preparado para la botadura.

En el acto del lanzamiento el Alcalde entregará al delegado de la Constructora una solicitud en la que se pide la readmisión de los empleados despedidos durante la última huelga.

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFERENCIA DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANSMITIRNOS.

FOLLETIN EN 3.ª PLANA

LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVERNIZO

SALÓN LICEO

A las cinco y media de la tarde y diez menos cuarto de la noche, secciones de cine y variedades.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías

José Alonso Vidal

MÉDICO  
Consulta, de tres en adelante  
PIEL, VENÉREO Y SÍFILIS  
Gabinete de electricidad médica  
Tesifonte Gallego, 15

Defensor de Albacete

es el diario de mayor circulación de la provincia.

¡UNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA. Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito a todo comprador.

PILAR SALVET

MODISTA  
SERNA LÓPEZ, NÚMERO 12  
Se ofrece para coser a domicilio.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 22

Llegada de la Banda municipal de Valencia.

Est mañana, en el correo expreso de Valencia, llegó la Banda municipal de esta ciudad.

La esperaban en la estación los compañeros de las bandas de Alabarderos y bandas municipales de Barcelona, Bilbao y Madrid, con sus respectivos directores.

Desde la estación marcharon los músicos a sus hospedajes, los que han sido encontrados después de muchas dificultades, por la extraordinaria afluencia de forasteros llegados a Madrid.

En la estación de Castillejo, el correo de Valencia dejó paso al de Andalucía, en el que viajaba el Presidente del Directorio.

Manifestación

A mediodía se ha formado una manifestación de estudiantes frente a Palacio, vitoreando con entusiasmos al Rey.

Los Alcaldes de Europa

En Palacio se han recibido muchos telegramas de Alcaldes de los países europeos, adhiriéndose al homenaje que tributan al Rey los Alcaldes de España.

El del Alcalde de Burdeos es sumamente cariñoso y expresivo.

Granada 22.

Conferencia del señor Bergamín.

El señor Bergamín ha dado una conferencia en el Paraninfo de la Universidad, disertando sobre la reforma del procedimiento civil.

Al acto asistió gran concurrencia, figurando entre ella muchos catedráticos, abogados y estudiantes.

Barcelona 22

Incautación de una máquina

Siguiendo la Policía los trabajos para el total esclarecimiento de la falsificación de billetes falsos de mil pesetas, que se descubrió con motivo del crimen de la calle de Viladomar, la policía se enteró que la máquina fotográfica con que se efectuaban las imitaciones de los billetes se encontraba en una casa de compraventa establecida en la calle de Tallera, donde se venden máquinas fotográficas y otros efectos.

Allí se dirigió la Policía, incautándose de la máquina de referencia.

Un homenaje

Se prepara para el domingo próximo por un grupo de amigos y admiradores de don Apeles Mestres, el poeta y compositor exquisito, el dibujante a quien tantas creaciones son debidas, un gaseajo para celebrar el cumplirse cincuenta años que publicó su primer libro de versos.

Una pena de muerte

Ha terminado la vista de la causa por asesinato y robo contra Luis Dacosta, para quien el fiscal pide la pena de muerte.

Reina la impresión de que la sentencia será de acuerdo con la petición fiscal.

La aeronáutica

Para volar durante el homenaje que ha de tributarse a sus majestades han salido algunos aparatos de la Aeronautica Naval, que llevan un Mensaje del Alcalde accidental de la expresiva y cariñosa lealtad para los Soberanos que siente el Ayuntamiento como reflejo de la ciudad entera.

Valencia 22

El futbol.—Los partidos de hoy.

El Valencia ha vencido en último partido de campeonato al Levante, F. C. por cuatro goals a uno.

Los goals del Valencia, conseguidos por Ródenas, Reverter, Peral y Montes.

El del Levante, por Porcal.

Arbitró el colegiado catalán, Villalta.

Gimnástico, ocho goals; Atlético, uno.

El entierro de la esposa de Blasco Ibáñez.

A las once de la mañana de hoy, se ha verificado el entierro de la que fué esposa del novelista Blasco Ibáñez, doña María Blasco del Cacho.

Desde mucho tiempo antes del comienzo del solemne acto, la Gran Vía de Germanías encontrábase repleta de público. La multitud, silenciosa y con un gesto de profundo respeto, fluía de todas partes de la ciudad, en busca de la casa de la patricia muerta.

Tras la carroza fúnebre, seguía-

SUCESOS

AUTOS Y CARROS

Anoche se presentó una denuncia en la Inspección de Vigilancia por Francisco Carrión Clemente, de 26 años, mecánico, que vive en la calle del Carmen 34, en la cual manifiesta que encontrándose a última hora de la tarde echando gasolina al automóvil de su propiedad número 236 de la matrícula de Alicante, pasó un carro, que montaban varios individuos, que al parecer iban en plan alegre, conducido por el dueño de dicho vehículo Manuel Medrano, domiciliado en la carretera de Alicante.

La dirección no era sin duda muy precisa, pues una vara del carro chocó con el auto, causándole desperfectos en la carrocería, que el interesado calcula en unas 70 pesetas.

La denuncia pasa al Juzgado de Instrucción.

Crónica extranjera

LA GENTILEZA DEL REY

En la Cámara francesa de los Diputados ha declarado solemnemente M. Herriot que S. M. el Rey Don Alfonso XIII había ordenado que se retirase la acusación contra el novelista español señor Blasco Ibáñez. La Cámara francesa prorrumpió en aplausos y el Presidente del Consejo de Ministros francés dijo que quería dar las gracias al Monarca por esta prueba personal de su liberalismo. El ex-Ministro francés señor M. Livi que había estado sufriendo en España el destierro determinado por su patria, hizo constar su gratitud al país que nunca desconoció el derecho de asilo. Pero nosotros a diferencia del Presidente del Consejo de Ministros francés vemos antes que una prueba de liberalismo en la gallarda actitud de don Alfonso XIII, una virtud que muchos desconocen porque no la practican, la generosidad que es hechura de los corazones cristianos y se encierra en esta sublime frase: perdón.

RIMA

—¿Qué darte esperanzas?—me decías  
Si soy franco y leal ¿por qué lo extrañas—  
Y al verme tos f ases, no veías  
una lágrima oculta entre mis pestañas.

De esta pasión es el amor fondo  
flota la negra imagen de la muerte,  
¡haz clavado el puñal hondo, muy hondo  
y algo tengo, a la par, que agradecer!

Es natural mi pena, vida mía,  
al sentir las espigas de esas flores;  
que es muy triste mirar en su agonía  
la postrera ilusión de mis amores.

NARCISO DIAZ DE E. GOV. R.

NOTICIAS

Ha regresado de Almansa la familia del Ingeniero de montes don Herminio González Peral.

En el correo de Andalucía, regresó esta mañana, procedente de Marruecos, el soldado de cuota don Santiago García Herráiz.

En el Hospital existen 87 enfermos.

El mejor regalo, el más instructivo el más apreciado es un Kodak. Depósito de venta, Bazar Nuñez.

Nuevamente se ha reintegrado a su destino el factor-telegrafista de esta estación don Teodosio Jiménez García.

Esta madrugada regresó de Valencia, don Enrique Tébar Martínez.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo, se vende, tostados al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetitos, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

De Valencia para Ceñista ha llegado el presbítero don Emilio García-Reyes Carrión.